
Pièces 2 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 84934944

Prix 669 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  75116-  trocadéro/etoile-  au  premier  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble

pierre de taille de haut standing, un appartement refait à neuf et proposé meublé.

Une entré, un grand séjour ouvert sur un espace salle à manger et cuisine us, une

grande  chambre,une  salle  de  bains  et  un  dressing  indépendant.  Parquet  et  belle

hauteur sous plafond. Bien soumis au statut de la copropriété.  Pas de procédure

en cours. Dpe: D (205kwhep/)honoraires de transaction ttc à la charge du vendeur.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le

site géorisques :www. ...

Paris 75116- Trocadéro/Etoile- On the second floor with elevator of a high-standing

stone  building,  a  brand-new,  furnished  apartment.Entrance  hall,  large  living  room

opening onto a dining area and open-plan kitchen, large bedroom, bathroom and

separate  dressing  room.Parquet  flooring  and  high  ceilings.Property  subject  to

co-ownership  status.  No  legal  proceedings  in  progress.DPE:  D

(205kWhEP/)Transaction  fees  incl.  VAT  are  payable  by  the  vendor.Information  on

the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

www.georisques.gouv.fr

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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